

Sortir par le haut !

« La vraie générosité envers l'avenir consiste à tout donner au présent. » (Albert Camus)

Le système matérialiste capitaliste est en bout de course, à bout de souffle, nous le voyons, le sentons, et non seulement il ne tourne plus rond, mais par surcroît, il est devenu fou, insensé, inversé et inverti... c'est pourquoi, nous n'aurons d'autre choix que de franchir un cap décisif, la seule planche de salut qui soit susceptible de nous offrir la perspective d'accéder à un monde plus Humain, un monde rien qu'Humain.

Je vais vous parler une ultime fois de mon expérience de vie unique consécutivement à mon apocalypse cérébrale en 1995 après que j'aie accompli une douloureuse Odyssée de plus de 20 années, je vais vous faire une synthèse sur notre système paradoxal que j'aurai « décrypté » au terme de ces longues années de cogitation et d'introspection afin de vous redonner espoir et espérance, et je vais vous prouver surtout que l'accession à un autre mode de pensée est possible, car c'est collectivement avec cette prise de conscience hautement supérieure, que nous pourrons nous défaire de ce système dualiste mortifère pour ainsi ne nous consacrer qu'à l'amour et à l'entraide, ces deux seules valeurs qui soient véritablement Humaines.

« Ce qui est en bas est comme ce qui est en haut, et ce qui est en haut est comme ce qui est en bas pour faire les miracles d'une seule chose » : cette phrase sibylline attribuée à Hermès Trismégiste, le père de l'alchimie, illustre à merveille notre Monde paradoxal.

Il nous faudra remettre en question trois notions fondamentales !

I Les notions du Bien et du Mal:

Les notions du bien et du mal sont le premier problème auquel nous devons nous attacher, car aussi paradoxal qu'il semble dans notre société hédoniste où nous allons bien souvent au plus facile et au plus agréable, c'est en se colletant à la difficulté quand ce n'est pas carrément avec la complicité du mal que nous pourrons accéder à l'éveil, à cette prise de conscience supérieure, car n'oublions pas que le bien et le mal sont intimement liés et inextricablement mêlés comme nous l'enseigne Nietzsche, ce si cher philosophe au marteau qui aura amplement contribué à ma renaissance...

II La notion du temps:

Je ne regarde presque pas la télévision, cependant ces dernières années deux émissions ont suscité mon intérêt et je pense que pour illustrer mon propos, rien de

mieux que des preuves par l'image...

La première émission s'intitule : « Nus et culottés », dans laquelle deux jeunes sympathiques zigotos partent nus et dénués de tout en ne s'en remettant qu'à la solidarité et la générosité naturelle de la population qu'ils croisent tout au long de leurs pérégrinations pour arriver au but qu'ils se sont fixés, et avec leurs débrouillardise, leurs détachement et leurs joie de vivre, ils atteignent leurs objectifs inmanquablement grâce à ces rencontres bien improbables qu'ils provoquent avec leur lâcher-prise, ces signes du destin, ces innombrables synchronicités qu'ils créent à l'insu de leurs plein gré sont tout simplement édifiants et bluffants !

Cette émission devrait être reconnue de salubrité publique tant la preuve est flagrante qu'en vivant pleinement le moment présent, sans rien attendre en retour, le destin se montre d'une prodigalité infinie.

Quant à la seconde émission, elle a pour titre, « Seuls face à l'Alaska » où l'on suit au quotidien des hommes et des femmes dans un environnement ô combien rude quand celui-ci n'est pas carrément hostile. Ces montagnards sont tous influencés par le mode de vie traditionnel Indien ou Inuit, un mode de vie respectueux de la nature et des anciens, un monde où l'entraide indéfectible est érigée en règle absolue ; ils ne vivent que dans l'instant présent, ce qui leur donne les arme pour affronter les innombrables difficultés et les caprices de la nature qu'ils rencontrent au quotidien ou bien pour atteindre les objectifs qu'ils se fixent...

III La notion de l'argent:

Vous remarquerez que dans les deux précédents exemples, il n'y a point de place pour l'argent qui contrevient à toutes valeurs humaines saines si l'on y réfléchit de plus près, car force est de reconnaître que l'argent, de tous temps, fut source d'addiction et un moyen de conditionnement et de contrôle des populations ; il suffit d'évoquer l'adage populaire inepte qui associe le temps à l'argent ... En revanche, le Temps avec la complicité de l'Amour indéfectible permet d'accomplir des quasi-miracles soit dit en passant !

Je m'interrogeais depuis de nombreuse années sur notre monde qui part inexorablement à vau-l'eau, sur notre destin collectif auquel nous n'avons plus aucune prise, cet état de fait tragique avec ces inégalités de plus en plus délirantes et inhumaines m'étaient de plus en plus intolérables... tandis que tel Sisyphe, je menais ma barque contre vents et tsunamis, m'étonnant malgré tout de ma bonne fortune après que j'aie vécu tant d'années avec le spectre de cette maudite épée de Damoclès logée dans mon cerveau et qui attendait son heure pour accomplir l'irréversible œuvre dévastatrice de mon abominable karma...

Bien et Mal, quand ils nous tiennent en un paradoxe jusqu'à présent insurmontable sur l'échelle du temps de nos existences !

Seul face à moi-même et grâce à mon travail d'introspection, au bout de ces innombrables années de cogitation avec pour seuls guides, mon sémaphore nietzschéen associé à une approche de la physique quantique, j'aurai percé le secret de mon existence en redécouvrant les grands principes fondamentaux qui régissent toute vie humaine et qui me permettent de clamer à la face du monde : Par delà toutes

croyances, irréligion et apories, aimons-nous les uns les autres, accomplissons de bonnes actions envers notre prochain et soyons respectueux des lois universelles, c'est à ces seules et uniques conditions que nos particules élémentaires associées à nos pensées éthiques et morales se manifesteront à nous par l'intermédiaire des signes que nous enverra notre destin ... car ces signes, j'aime autant vous assurer qu'ils ne manqueront pas de vous étonner et de vous émerveiller.

Je fais le vœu que dans un avenir proche, nous nous réappropriions collectivement ces principes de vie et que « nous réapprenions enfin à penser dans le droit chemin » dans la perspective d'une renaissance de notre mental afin que les historiens du futur puissent écrire que l'ère du matérialisme ne fut en définitive que l'étape préparatoire, la propédeutique par delà Bien, Mal et Paradoxes, à l'ascension de l'Humanité, à la prise de conscience que nous sommes tous inter-reliés et interconnectés par l'univers de l'infiniment petit créateur de réalité ... ce que j'aime à nommer : Le Cap de l'espérance retrouvée en la Reliance et en la Guidance Quantiques.

« Rien de ce qui s'accomplit dans le monde ne saurait être inutile d'autant plus que les événements qui se profilent à l'horizon ne tarderont pas à nous démontrer que la vérité triomphera sur l'obscurité et le mensonge », comme il était enseigné dans les écoles de sagesse antique.

Fraternellement,

Patrice Sanchez

P.S.. Vous trouverez un texte de présentation de mon Odyssée sous le soleil de Zarathoustra au travers d'une très longue lettre ouverte à l'attention de la présidence de la république !

<https://reseauinternational.net/droit-de-reponse-dun-hemiplegique-a-la-pensee-zarathoustrienne-a-lattention-dune-presidence-jupiterienne-texte-integral/7/>

Et je vous offre mon livre au format pdf : « Renaissance d'une apocalypse cérébrale ».

<https://drive.google.com/open?id=0B1gF5uauTY42V1M4NH1ya3A3blA4QkdtOExJSHc1VkdLNWxZ>

Pour ceux qui voudraient l'acheter au format papier, voici le site de l'éditeur :

<http://www.editions-harmattan.fr/index.asp?navig=catalogue&obj=livre&no=51998&motExact=0&motcle=&mode=AND>



